

# *Gallos encaran a Leñadores en béisbol en Cuba*

---



La Habana, 22 dic (PL) Sancti Spíritus recibe hoy a Las Tunas en aras de mantener su estatus de líder y dar un paso más hacia la clasificación de la Serie Nacional de Béisbol número 60 en Cuba.

Los Gallos del técnico Eriel Sánchez llegan al tope con el ánimo al 100 por ciento, luego de dar un golpe de autoridad el fin de semana en sus predios del José Antonio Huelga, donde le endosaron par de reverses a los entonces líderes de Granma.

El 'Gallo mayor' ha sabido conjugar la juventud con la experiencia de sus hombres, especialmente su cuerpo monticular que marcha segundo en carreras limpias permitidas por juego con 3.91, y que lo ha llevado a mantenerse en el pelotón de avanzada de la lid.

Con 42 Juegos Ganados y 25 Perdidos, los espirituanos comparten la punta del certamen con los Alazanes de Granma, que ahora acogerán en su terreno del Mártires de Barbados a las Avispas de Santiago de Cuba, séptimos con 35 ganados y 29 perdido.

Otro duelo interesante, serán el que sostendrán en el Nelson Fernández

Cienfuegos, ocupante del quinto escaño (39-28) y Mayabeque, décimo con 35-32 pero todavía con opciones de acceder a la siguiente ronda.

Mientras el campeón Matanzas, cuarto con 38-27, será anfitrión de Villa Clara en el Victoria de Girón y Camagüey, visitará al desmejorado Ciego de Ávila en el José Ramón Cepero.

Completan el programa de competencia los topes Pinar del Río-Isla de la Juventud en el Cristóbal Labra y Guantánamo-Holguín en el Calixto García.

El duelo entre Artemisa e Industriales quedó pospuesto, dado que la Comisión Nacional dio a conocer que todos los juegos del equipo capitalino se desarrollarán en enero de 2021.

La decisión se oficializa tras el brote de Covid-19 en su nómina, cuya cifra arrojó la víspera otros seis casos positivos, para sumar 11 en general.

Esos diagnósticos emanan del seguimiento brindado al elenco 'azul' de la capital después de la detección de cinco contagiados el pasado miércoles 16 de diciembre.

Por tal motivo la entidad se vio obligada a detener el calendario del equipo Industriales, el cual recuperaría en el mes de enero de 2021 los choques necesarios en aras de definir su clasificación a los playoffs del certamen beisbolero.

A falta de ocho juegos para cerrar la etapa preliminar, Sancti Spíritus y Granma comandan las acciones con 42 triunfos y 25 fracasos, escoltados por Las Tunas a dos juegos, Matanzas y Cienfuegos a tres, Camagüey y Santiago de Cuba a cinco, y Pinar del Río a cinco y medio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/242772-gallos-encaran-a-lenadores-en-beisbol-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**